

# KABAR TERBARU

## Seorang Pemuda Nyaris Terserempet Truk Tronton di Jalan Berlubang dan Berpasir

Muhamad Ali - [BALIKPAPAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://BALIKPAPAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 2, 2022 - 01:24



*Caption : Seorang pemuda tampak mencoba berdiri usai terjatuh dan hampir terserempet truck tronton disekitar jalan Kariangau Balikpapan pada Selasa (1/2/2022).*

BALIKPAPAN - Hampir saja berita duka lakalantas di Kota Balikpapan, Kalimantan Timur terulang, hanya karna jalan berlubang yang dihiasi krikil-krikik berpasir belum diperbaiki, seorang pemuda terjatuh hampir terserempet truck tronton pada Selasa (1/2/2022).

Korban berkaus hitam yang tak ingin disebutkan identitasnya mengaku berdomisili tepat disekitar lingkungan Kelurahan Kariangau. Dan terjatuh karna terpeleset akibat ban depannya termasuk Kejalan berlubang yang ada di jalur turunan lintasan Pelabuhan Peri Kariangau ke Graha Indah Balikpapan Utara.

"Ya namanya kaget mas, mau ambil kiri ada lubang dalam, dan pas ambil kanan ternyata sama juga ada lubang". Tuturnya korban sambil membenahi kepala lampu motornya yang tampak balom lampunya terlepas dari stang kendaraannya.

Budi salah satu saksi yang sempat meliat tragedi tersebut mengaku kaget saat mendengar suara dan meliat motor yang jatuh dan terhempas tepat di belakangnya yang juga berada disisi agak tengah samping truck tronton bermuatan peti kemas.

"Karna jatuhnya pengendara tersebut pas agak tengah-tengah lobang yang juga dekat posisi roda belakang truck yang agak menikung dari lobang, ya otomatis saya yang didepan kaget juga, karna saat terdengar motor terhempas, tampak korban agak terlindung kepala truck yang mulai berbelok menghindari lobang. ".  
Tutur Budi

Hal senada juga dikatan Eric yang mengaku kaget saat melihat korban jatuh, sementara posisinya persis hanya 7 meter dibelakang korban. Hingga tambah kaget karna korban jatuh tepat didekat truck tronton yang membawa muatan kontainer.

"Kaget juga sih, karna korban jatunya dadakan persis hanya 7 meter di depan kami yang berada tepat di belakan truck tronton tersebut. Klo kami motong juga kesebelah kanan, salah-salah bisa terseruduk saya dan motor lainnya kemotor korban". Tutur Erick.

Sementara dari beberpa warga yang awak media [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) temui dilokasi kejadian yang juga engan dimuat identitasnya berhatap, Dinas perhungan Provinsi melalui Pemerintah Kota Balikpapan dapat berkordinasi untuk segera memperbaiki jalan-jalan berlubang di Kariangau agar tidak menambah korban yang bisa berujung nyawa pengendara.